

# Filles du feu

13 juin 2018 en salle | 1h 20min | Documentaire  
De Stéphane Breton

## Synospys:

Elles ont à peine 20 ans et affrontent l'État Islamique au Kurdistan syrien. Dans cette région du monde où l'homme marche devant et la femme derrière, le fait qu'elles aient pris les armes au côtés de leurs frères revêt une signification extraordinaire. Leurs foulards de couleurs, leur calme et leur courage ont fait le tour du monde. À contrepied des flux catodiques d'images de guerres, Stéphane Breton filme leur quotidien dans un monde en ruine, l'attente et les veillées d'armes autour du souvenirs des disparus. Ce sont les combattantes kurdes, les Filles du feu.

Retrouvez ce film sur l'offre  
"Vivre connectés"  
<http://vivreconnectes.vaucluse.fr>

Vivre connectés  
vivreconnectes.vaucluse.fr

Département  
de  
VAUCLUSE



FILLES DU FEU

